

Bibiana Aído defiende que la biblioteca de mujeres no es más que otro centro especializado

La ministra de Igualdad, Bibiana Aído, ha afirmado que la biblioteca de mujeres que gestionará el Instituto de la Mujer "no es más que una biblioteca especializada como tantas otras que existen en otros ámbitos", en relación a las declaraciones del ministro de Cultura, César Antonio Molina, que se manifestó ayer escéptico con el proyecto.

El ministro aseguró ayer que su cartera no haría bibliotecas para mujeres, sino para todos los españoles, una manifestación que, según Aido, reside en que Molina no conoce el proyecto, que no contará con la colaboración del ministerio de Cultura.

En declaraciones a los medios de comunicación al término de su comparecencia en la Sesión de Control del Senado, la titular de Igualdad ha reiterado que se trata de "un proyecto muy antiguo de una fundación", la Asociación Biblioteca de Mujeres, que ahora ha donado la biblioteca al Instituto de la Mujer.

Igualdad, por su parte, sumará la biblioteca "a los fondos que el centro de documentación del Instituto de la Mujer ha ido recopilando a lo largo de todo este tiempo, para ponerlo a disposición de todas las personas", ha explicado Aído.